



# Pressemitteilung

28.01.2016

**M.A. British Studies in Berlin:  
Bewerbungen willkommen bis 30. April 2016 /  
Call for Applications until 30 April 2016**

Noch bis zum 30. April 2016 können sich HochschulabsolventInnen aller Fächer mit sehr guten Englischkenntnissen für den M.A. British Studies bewerben. Der Masterstudiengang der Humboldt-Universität zu Berlin beginnt im Wintersemester 2016 und beinhaltet Kurse über britische Rechts-, Wirtschafts- und Sozialstrukturen, Politik, Geschichte, Literatur und Kultur. Das interdisziplinäre Studium umfasst ein dreimonatiges Pflichtpraktikum in Großbritannien, eine Masterarbeit, Projektseminare, Exkursionen und eine Vielfalt an internationalen DozentInnen und Studierenden.

The Centre for British Studies at Humboldt-Universität zu Berlin welcomes applications for the M.A. British Studies. The course starts in October 2016 and is open to graduates with a very good first degree in any subject and an excellent knowledge of English. Students from all over the world and with different academic backgrounds study British history, culture, literature, law, politics, economics and society. The interdisciplinary course includes a mandatory work placement in the UK and the completion of a Master Thesis. The lecturers consists of academics and practitioners from Germany and the United Kingdom. The course is free of tuition fees and all classes are conducted in English.

Bewerbungsformular und weitere Informationen unter / Application form and further details: <https://www.gbz.hu-berlin.de/ma-british-studies>

Das Großbritannien-Zentrum ist ein interdisziplinäres Forschungsinstitut der Humboldt-Universität zu Berlin, das neben seiner wissenschaftlichen Arbeit und dem postgradualen Studiengang *Master in British Studies* auch Veranstaltungen für die interessierte Öffentlichkeit und Informationen für die Medien zu aktuellen britischen Themen anbietet. Weitere Informationen finden Sie unter [www.gbz.hu-berlin.de](http://www.gbz.hu-berlin.de)

Informationen:	Catherine Smith, Großbritannien-Zentrum
Tel.:	(030) 2093 99040
E-Mail:	<a href="mailto:gbz@gbz.hu-berlin.de">gbz@gbz.hu-berlin.de</a>
Internet:	<a href="http://www.gbz.hu-berlin.de">http://www.gbz.hu-berlin.de</a>